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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ８２ 回 例 会 

  日 時：2016年 5月 23日(月) 

                              19：00～20：00 

                          会 場：コンセーレ 

・開会                             葆東 雅仁 SAA 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・ロータリーソング(奉仕の理想)斉唱                          

 

・会長挨拶                           夏目 公彦 会長 

先週 16日（月）の例会は、石川次期会長の卓話を頂き、理事会では齊藤次期幹事から 1

年間のスケジュールが提出されて 2017 年度はやる気十分の意気込みが感じられ頼もしく

感じられました。 

 例会後の理事会では、例会会場を、スマイルプラザに石川次期会長より変更の提案も出

され、会長として皆さんの意見を聞きましょうという事で次期幹事の齊藤さんにアンケー

トを取ってもらうことにしましたので、みなさんの忌憚のない意見を述べて公平に決めら

れれば良いと思います。今日、次期幹事の齊藤さんより早速アンケートのメールが参りま

したが、例会会場を断るのは 1 か月前で宜しいという事ですが、私としては設立当初にご

尽力を頂いた飯村パストガバナーにまずは筋を通すのが 1 番の仕事ではないかと思います。

私、個人的には例会会場の変更は基本的には反対です。あとで反対の理由はメールにて出

させて頂きます。 

 5月 19日（木）は、児玉さんのお骨折りで、エルデムさんの歓迎会をこの例会場で行わ

せて頂きました。エルデムさんにモンゴルのお話などをして頂き楽しい有意義な時間を過

ごさせて頂きました。 

 今週 27日（金）からは、さつきロータリークラブから 9名の参加で国際大会に楽しく行

ってきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・宇都宮東ローターアクトクラブ創設３０周年記念式典に郷さんに５月２２日（日）出席

をしていただきました。ご苦労様でした。 

・５月２７日（金）、２８日（日）、２９日（月）とソウル国際大会に出席いたします。 

２７日は市内観光 

２８日は３８度線見学、夜には栃木ナイト 

２９日にオープニングセレモニー出席を予定しております。 

その他多くの分科会やイベントが催されています。 

(参加されるメンバーの方はＨＩＳの最終説明会がありますのでお残り下さい。） 
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・５月３０日陽南ロータリークラブの中村様、内山がバナー補佐もおいでになってロータ

リーについてお話をしていただきます。常日頃の疑問点を是非持ち寄って、質問をして

ください。 

・今日の例会は内部卓話で久我さん、三森さん、三菅さんにお願いしております。よろし

くお願いいたします。 

・委員会報告                           郷 昭裕 委員 

宇都宮東ローターアクト３０周年記念式典報告 

実質 3人の少数で継続して活動しています。「養徳園」での子供達との交流をしています。

回覧しますので詳細確認ください。 

・スマイル報告                        滝川 悦子 出席委員 

・夏目 公彦（宇都宮さつきＲＣ）郷さん、昨日はローターアクトと会議出席頂きましてあ

りがとうございました。今日は内部卓話、三菅さん、久我さん、三森さん宜しくお願いし

ます。 

・渡邉 正芳（宇都宮さつきＲＣ）夏目会長、湯澤幹事もう少しです。頑張って下さい。  

・出席報告                          滝川 悦子 出席委員 

会員総数 24名 出席 19名 出席率 79.17% 

・会員卓話                                    

久我 臣仁会員 

ようやく卓話の機会が回ってきました。行政書士という職業柄まじめな話ばかりでつま

らないと思われていますが、今日は楽しい話をしたいと思います。現在、右半身の病気で

あまり活発なことはできない状況ですが、この病気が発症する前の元気だったころの話を

したいと思います。行政書士は弁護士になる前に保険で資格を取っていましたが、まさか

行政書士が仕事になるとは思っていませんでした。父親の弁護士事務所を手伝いながら登

山とマラソンに挑戦しようと思い、富士山を登る前に奥白根と谷川岳に登ることになりそ

の谷川岳に登った際のお話をします。準備もそこそこに、前日の雨で足元が悪い中すごい

崖を登ったとき落ちそうになり三角木馬のようになり恥かしい思いをしました。大田原マ

ラソンにもチャレンジしました。練習のときは 3kmか 5kmを走っていたのですが、本番に

普通のＴシャツで臨んだところ終了後に乳首が擦れて非常に痛い思いをしました。慣れた

方は塗ったりとか貼ったりとか対策をするとのことで 20kmも走るには準備が必要なのだ

と痛感しました。最後に、奥さんは病気が発症してから結婚を決断してくれました。よく

脳の病気が判ってから結婚してくれたなと感謝しています。北欧に新婚旅行に行った際、

名物のザリガニ料理を食べるためにレストランの予約をしたのですが肝心のザリガニ料理

にも予約が必要なことを知らず普通の魚料理を食べて帰りました。こんな大失敗をしなが

らも今は大きな仕事もいただきながら栃木県の法律関係を微力ながら支えて行ければと思

っています。 

 

三森 富雄会員 

 現在の大田原市で生まれました。福島・茨城・栃木の県境近くの猛烈な田舎で育ちまし

た。大学卒業後は足利銀行に入りました。銀行員はいつもスーツを着ており、「カッコいい

な」と小さい頃から思っていたのがきっかけです。配属先は群馬県の桐生市でした。皆オ

シャレでワイシャツを着ているのは私だけでした。その経験で今では私は白いシャツを着

ることがありません。55歳役職定年までの 33年間の内 24年間はシステム開発に携わって

いました。 
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足利銀行の最後は足銀システム開発の社長を務めました。私の信条は「クイックレスポ

ンスとこれが自分の運命だと覚悟する」です。趣味は民謡です。人前で話すのが苦手なの

で克服するために始めました。栃木県の部門別で 3位に入りました。55歳からテニスも始

めました。現在、65歳で仕事も後任が見つかり次第退職する予定です。 

 

三菅 敦会員 

 入会のきっかけは石川さんと「日本酒を飲む会」、和知さんと「足銀経友会」で誘われた

のがきっかけです。会社の紹介と自己紹介をさせていただきます。宇都宮ユーミー建設は

宇都宮を拠点としてユーミーマンションを販売している建設会社です。ユーミーマンショ

ンは鉄筋コンクリート造の賃貸マンションを資産家・投資家に事業提案させていただいて

いる会社です。設計・施工・管理・経営アドバイス・リフォームまでトータルでサポート

している会社です。本社の鹿児島県には月一回位行っていますのでその際には例会を欠席

させていただいています。今年 56歳になります。男 3人兄弟の 3番目です。現場に行くと

職人さんによくからかわれました。その悔しい思いから仕事が終わると建築の本を読み漁

り資格をとり現在に至ります。 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・閉会                             葆東 雅仁 SAA 


